

*Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die niemand nehmen kann.*

Unfassbar und tief betroffen hat uns

Brigitte Anner

29. April 1965 – 5. März 2018
BAUHAUS-Personalassistentin

für immer verlassen.

Allen Angehörigen gehört unser herzlichstes Beileid, unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei ihnen.

Brigitte war für uns mehr als nur eine Mitarbeiterin. Sie war ein wunderbarer Mensch. Mit Brigitte konnten wir diskutieren, lachen, planen oder Entscheidungen treffen. Sie bleibt uns in Erinnerung als eine liebenswerte Freundin, die in jeder Lebenslage immer positiv eingestellt war und immer bis zum Schluss gekämpft hat. Leider hat sie ihren letzten Kampf verloren. Brigitte, du fehlst uns sehr und wir vermissen dich.

Dein BAUHAUS-Team